

BIARS-SUR-CERE

Rando gourmande réussie pour clore la saison du Dyba



Ils sont partis : un temps de repos pour les bénévoles et organisateurs qui ont beaucoup donné toute l'année.

La huitième édition de la randonnée gourmande organisée par le Dyba, qui s'est déroulée le 3 juin, sur toute la journée, a remporté un très grand succès puisque 150 marcheurs s'étaient réunis pour prendre départ sur la petite place du village de Saillac. Malgré des risques orageux dans la matinée, c'est sous un magnifique soleil qu'elle s'est déroulée. Empruntant les sites remarquables de Vignes Grandes, bas de Collonges la Rouge, château de la Rue et réajustant le circuit des Alambics, cette randonnée semble avoir fait l'unanimité des marcheurs, venus

de très loin pour y participer. Un accueil merveilleux de la part des organisateurs mais aussi des habitants du territoire, qui ont ouvert leur portes gentiment, une organisation parfaite.

Une saison pleine et entière du Dyba, notamment avec son équipe phare de cette saison, les U13F qui, après avoir remporté la coupe régionale du Limousin, ont été finalistes des play-off de région, ce week-end dispute le 1/2 finales de la Coupe de Corrèze, rejointe en cela par les U15G de Christian Hecquet auteur également d'une belle saison.